
Протокол 

заседания Штаба воспитательной 

работыМБОУлицея№9г.Сальска 

№2 от5.10.2022 г. 

 
Присутствовали: 

Иванченко Ольга Викторовна - директор МБОУ лицея №9 г.Сальска; 

Фоменко Надежда Ивановна - заместитель директора по ВР;  

Сотникова Екатерина Александровна -советник директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными организациями; 

Ефремова Ольга Викторовна -  социальный педагог; 

Хворост Е.В.  представитель родительской общественности;; 

Хворост Ульяна– член ученического самоуправления; 

Шахриева Г. – член ученического самоуправления. 

 
Повестказаседания: 

1. О выполнениирешенийзаседанияШВР№1. 

2. Посещениеклассныхчасов. 

3. УчастиеучащихсявДняхединыхдействий. 

4. Планированиемероприятийнаосенниеканикулы. 

5. Анализвоспитательнойработыза1четверть2022-2023учебногогода. 

6. Организацияработыпопрофилактикеправонарушенийсредиобучающихся. 

 
По первому вопросу слушали заместителя директора по ВР, Фоменко Н.И., 

котораяанализировалапроцессвыполнениярешенийзаседанияШВР№1иговорилаосфор

мированностибанкаданныхучащихся«группыриска»,опрофилактикебезнадзорностиип

равонарушений,обуспешномпроведенииСПТ. 

Решили:считатьработуповыполнениюпланаработыШВРзасентябрьудовлетворительно

й. 

Повторомуитретьемувопросуслушали заместителя директора по ВР, Фоменко 

Н.И.,котораяподелиласьанализомпосещенияклассныхчасоввнесколькихклассах,озвучи

лаположительныеинеоченьположительныемоменты классных часов, говорила о 

необходимости участия учеников в Днях единыхдействий,активномучастиив 

жизниРДШ. 

Решили:ПринятьксведениюнеобходимостьучастияучениковвДняхединыхдействий. 

Почетвертомувопросуслушализаместителядиректорапо ВР,Фоменко 

Н.И.,котораяознакомиласпланоммероприятийнаосенниеканикулы,особоотметивнеобхо

димостьучастияв нихучащихся«группыриска». 



Решили:Принятьксведениюиучаствоватьвпроведениимероприятий,запланированных 

наосенниеканикулы. 

По пятому вопросу слушали заместителя директора по ВР, Фоменко 

Н.И.,котораявыступиласанализомвоспитательнойработыза1четверть2022-

2023учебногогода. 

Решили:УчестьзамечанияпоанализувоспитательнойработызаIчетверть. 

Пошестомувопросуслушалисоветникадиректораповоспитаниюивзаимодействиюсдетс

кимиобщественнымиорганизациямиСотникову 

Е.А..,котораяговорилаонеобходимостиорганизацииработыпопрофилактикеправонаруш

ений. О необходимости применения таких методов как беседы, 

лекции,классныечасы,наблюдение,встречисинтереснымилюдьми,педагогические,проф

илактические советы, акции, диагностика, сопровождение, моральная 

поддержка,сопереживание,сотрудничество. 

Решили:Такаяработадастположительныерезультатывпрофилактикеправонарушенийср

едиобучающихся. 

 

 

 

 
ПредседательШВР Н.И. Фоменко  

 
  


